

GRUPO XV

Alcalá - Aviaco: Buen partido y un solo gol

MAZON LO ESTROPEO TODO CON LAS EXPULSIONES DE SEGOVIA Y OROZCO SIN SABER POR QUE

Alcalá de Henares. (De nuestro corresponsal, Juan Calvo).
Alcalá, 1 (Ramón); Aviaco Madrileño, 0.

Aviaco: Chicharro; Galán, Santacruz, Salcedo; Poig; Del Olmo; De Pablo, Criado, Tapia, Herrera y Orozco.

Alcalá: Fernando; Ciriaco, Castillo, Tomás; Caborana, Chafer; Galán, Segovia, Ramón, Ramón y Camargo I.

Arbitro: Sr. Mazón, muy mal. Sus ayudantes, señores Polo Sierra y Pérez Carrillo, cumplieron.

G O L E S :

El único del partido se produjo en el minuto 13; Galán avanzaba y es derribado, el señor Mazón pita falta en contra del Aviaco, la saca Ramón que pasa muy bien a Ramón quien, de fuerte tiro, bate al meta Chicharro.

INCIDENCIAS:

El Alcalá luce brazaletes negros por la muerte del Dr. Ramos Martínez.

Al centro delantero Brotons se le concede descanso ya que mañana contraerá matrimonio con la señorita Prada Rebollo de esta localidad.

En el minuto 23 de la segunda parte es expulsado el capitán del Alcalá, Segovia, y en el 40, el extremo Orozco del Madrileño.

La primera parte de este encuentro se jugó bien por ambos bandos con verdadero afán de lucha y con toda deportividad, pues creemos que, al no ser por el señor Mazón, habiéramos presenciado un bonito encuentro, ya que ambos conjuntos jugaban y dejaban jugar,

pero el señor Mazón, que era el que mandaba, pitaba lo que le venía bien y pudo con su forma de actuar dar una buena nota, pero solamente se conformó con mandar a los veltuarios a Segovia y Orozco, no sabemos por qué.

Tanto el Alcalá como el Madrileño, realizan bonitos avances y ponen en peligro las metas defendidas por Fernando y Chicharro que se lucen en varias ocasiones, siendo Chicharro el que vería su meta perforada aunque por una sola vez, como ya hemos apuntado.

El Alcalá en el minuto 30 realizó la mejor jugada de la tarde, con un remate de cabeza de Galán impresionante. Hasta el minuto 28 de la segunda parte, en que se produjo la primera expulsión, se estaba jugando bien, pero a partir de este momento, los dos equipos se descompusieron y ya no vimos nada, únicamente los silbidos del señor Mazón.

Es una pena que, al espectador que acude a presenciar estos encuentros, se le prive de ver fútbol por la forma de actuar de ciertos colegiados.

El Aviaco - Madrileño es un conjunto muy arreglado, que practica buen fútbol y con hombres de mucha valía, como son Criado, Orozco, Chicharro, Del Olmo y Salcedo, aunque hoy no pudiéramos ver cuanto pueden dar de sí por lo accidentalidad del encuentro; esperemos a otra ocasión.

El Alcalá sigue alineando equipos de circunstancias y las victorias las consigue con mucho trabajo, pues algunos de-

lanteros no responden a lo que de ellos se esperaba.

Deseamos que, de una vez, se pueda acoplar un equipo.

Destacaron por los visitantes Del Olmo, Chicharro, Salcedo, y Criado. Del Alcalá, Fernando, Ciriaco, Castillo, Tomás y Galán.

CASSETAS:

Sr. Pintos: "Un partido bien disputado por ambos conjuntos, con mucha fuerza y técnica que el árbitro estropeó con su forma de actuar, de manera escandalosa. Ambas expulsiones fueron completamente injustas. Lamento no se haya podido realizar mejor fútbol, pues, como todos vieron, el árbitro nos lo impidió. Tanto el Alcalá como el Aviaco Madrileño son dos equipos de categoría y, de no ser por los incidentes ocurridos, hubieran ofrecido, al respetable, un buen encuentro de fútbol".

Sr. Naya: "Los dos equipos bien, aunque el resultado haya sido un poco corto. Para el domingo próximo espero contar, gracias a las buenas relaciones que nos une con el Real Madrid, con la colaboración de Sainz, jugador que ha militado en el equipo amateur durante dos temporadas".

OTRO BUEN AFICIONADO AL FUTBOL ALCALAINO QUE SE NOS FUE

El viernes día 13 dejó de existir el que fue médico de la Mutualidad de futbolistas en esta ciudad, Dr. D. Tomás Ramos Martínez (d. e. p.). Pedimos una oración por su alma y enviamos nuestro más sentido pésame a su esposa e hijos.

A CERO

El Leganés arrancó un "positivo" en Villaverde

Como pudo, salvó 90 minutos de asedio y bombardeo

MADRID. (De nuestro corresponsal, BARBACIL FORTEA).— Boetticher, 0; Leganés, 0.

S. R. BOETTICHER: Vega; López Carrasco, Letamendia, Larrea; Sotero, Vázquez; Segundo, Sevilla, Aguayo, Domenech y Martín del Cerro.

C. D. LEGANÉS: Soto (Juanito); Miguel, Madrazo, Muñoz; Castillo, Moreno; Tomás, Algucil, Cecilio, Boyer y Calleja.

Arbitro: Sr. Argote, bien. En las bandas, los Sres. López Garrido y Muñoz Altamira.

INCIDENCIAS

En el minuto diecinueve, al detener un peligroso balón, Soto, portero del Leganés, cayó en mala postura y hubo de retirarse del campo sustituyéndole Juanito. En el minuto 28, se lesionó Calleja, que también hubo de retirarse.

Empezar diciendo que ni el más "forofo" de los seguidores del Leganés, pudo soñar en ningún momento, tal como se desarrolló el encuentro, que uno de los puntos se iría a la contabilización de su equipo. Pero, increíblemente, en ochenta minutos justos que duró el bombardeo a que fué sometido el Leganés, uno de los disparos del Boetticher llegó a las redes.

Nunca se ha dado un caso tan negativo en el balance realizador de un equipo; me refiero naturalmente a un caso como éste, de tanta profusión en el disparo. Parecía como si una corriente magnética hubiera saturado el exterior de los palos de la portería, pues más de veinte disparos no encontraron la diana. De ellos, ocho salieron, como digo, desviados milagrosamente muy cerca de las maderas, cuando iban camino de la red; otros, encontraban el obstáculo impensado del cuerpo de un defensor y otros, fueron controlados por la heroica defensa del Leganés.

Del empate a cero fueron artífices el cerrojo impresionante del Leganés y la suerte al cincuenta por ciento. Un buen premio merece pues el equipo visitante y... unas velas su santo protector.

Por otra parte no está de más culpar un tanto al Boetticher, que fué incapaz de forzar el cerrojo forastero, aunque en su descargo hay que decir que con sólo un poquito de suerte pudo y debió al menos conseguir el gol de una victoria que en justicia mereció. El empate a cero fué, pues, un resultado injusto; lo cual no quiere decir que uno ponga reparos a un resultado legal. Legal, sí, pero injusto.

El caso es que el Leganés empezó bien. Muy bien, diría yo. Estuvo presionando la meta local hasta el minuto diez, aunque sólo tiró a puerta un par de veces. Justamente a partir del minuto diez, perdió el mando del encuentro que pasó a poder del Boetticher, para no soltarlo ya, aunque la ofensiva local era continua pero sin prisas. El Boetticher, con tiempo por delante, imprimía al juego un exceso de preciosismo, con lo que, muchas veces ese último regate innecesario era, justamente, con el que se perdía el balón. Pero la recuperaba inmediatamente para volver a la carga.

Los equipos se retiraron al descanso con la impresión generalizada de una victoria local. Para algunos aún había tiempo para hacerla holgada.

La ofensiva local no se hizo esperar y fué intensificándose

minuto a minuto hasta hacerse agobiante. El Leganés, con un hombre menos, adoptó una táctica defensiva a ultranza, en la que, sólo de vez en cuando, salía un hombre para tomar una posición que le permitiera, en un balón suelto, acercarse a la meta local, con la defensa adelantada totalmente hasta penetrar en la posición de la línea media visitante. Aquí el Boetticher debió abrir todo su juego a las alas en vez de llevarlo directamente al área pequeña adversaria, donde 18 hombres se estorbaban mutuamente, con ventaja, para los defensores. Estos no dudaron en ceder córner tras córner como mal menor.

Pero el partido tocaba a su fin, y un disparo escalofriante a bocajarro de un delantero local, insalvable para un ser humano, encontró madera, siendo devuelto al campo donde un contraataque desesperado del Leganés pudo producir la más extraña de las paradojas: que el único disparo de esta segunda parte hubiera supuesto el gol visitante, que no se produjo para bien de los locales y de la lógica, porque el jugador del Leganés tiró mal.

No nos gustó el Leganés. Empleó todos sus efectivos en defender un empate a cero que a nada le conduce. En su campo de la obligación de ganar se dejó ir a muchos puntos. Además un esfuerzo como el de hoy es imposible mantenerlo durante toda la Liga. Hoy se nos antojó un equipo vencido, agarrado a la desesperación de un punto. Lo que no quita, para que felicitemos a sus pundoneros jugadores.

El Boetticher no pudo jugar bien, porque no le dejaron. Si juzgamos este partido bajo el punto de vista táctico, creemos que se equivocó. Tal vez un gol al principio del encuentro hubiera cambiado el signo de esta crónica. Pero las cosas han sucedido así y no puede ser de otra manera.

Emoción...

(Viene de la página 15).

El Reyfra sigue en su marcha ascendente, y a pesar de no haber jugado con su cuadro titular, supo marcar su gol, y defenderlo durante muchos minutos del encuentro.

Peteira: "Ha sido un encuentro emocionante; durante la segunda parte hemos dominado y a pesar de las veces que hemos tirado a puerta, no hemos conseguido marcar un gol; la defensa y el portero del Reyfra han hecho un gran encuentro. Mi equipo va a más y espero que pronto nos coloquemos en un lugar privilegiado de la tabla; como todo el mundo habrá visto, hemos jugado al ataque aunque, a veces, no lo pareciera, ya que el equipo se desdoblaba bien."

Rafa: "Partido de mucha emoción por lo incierto del marcador; el Avila es un gran equipo pero hemos sabido sujetarlo cuando ha atacado; tienen una gran preparación física y espero que muy pronto enjuentemos esos tres negativos que ahora tienen; en el Reyfra todos muy bien, y el arbitraje normal."

Claro triunfo del Diter - Zafra

Sobre un Plasencia potente y duro

ZAFRA: (De nuestro corresponsal, Candelario).

Diter-Zafra, 3 (Maño, Aguren y García Pérez); Plasencia, 1 (Montero).

Un claro resultado el conseguido esta tarde por el Diter-Zafra, frente a un Plasencia potente, duro y sabiendo estar en el campo, que no le dio muchas facilidades para conseguir la victoria; por ello, es aún más meritoria la misma, teniendo en cuenta además que el Plasencia jugó muy bien.

Pasó el Diter-Zafra por bastantes apuros en el transcurso del encuentro, sobre todo durante veinte minutos de la segunda parte, en los que los plasencinos buscaron con ahínco ganar el partido. Sin embargo el Diter supo muy bien cerrar sus líneas y neutralizar, con bastante acierto, los peligrosos ataques de su contrario. Luego se lanzó al ataque abierto, confiando en sus líneas zagueras que, muy seguras, sujetaban muy bien a la delantera del Plasencia. Y logró hacerse con el partido, luchando de principio a fin.

Un buen partido el presenciado esta tarde. Bien jugado por ambos conjuntos. Algo du-

ro por parte del Plasencia pero sin mala intención.

El resultado, justo, a favor del Diter que supo aprovechar mejor y con más veteranía las oportunidades ante la puerta del Plasencia. Pudo haber marcado una vez más, por mediación de Orta quien, en el minuto 39 del segundo tiempo y en pleno dominio de su equipo, estrelló un fuerte chut en el larguero.

El primer tiempo terminó con el resultado de empate a uno en el marcador. Los goles fueron marcados: en el minuto 12, por mediación de Maño, del Diter, quien, sin parar, cruzó a la red un profundo pase de Aguren. El empate no tarda en producirse: tres minutos después, Montero, desde muy lejos, envía parabólicamente un balón sobre la puerta que defiende Arjona y éste, algo adelantado, no puede evitar que se cuele por la misma escuadra.

En el segundo tiempo, los primeros veinte minutos son de agobio para el Diter. El Plasencia se lanza a un desesperado ataque, muy bien organizado, pero la zaga segedana, con Luna atrás luchando como en él es habitual, mantiene imbatida su meta.

Carga el Diter nuevamente sobre el área forastera, luchando contra un equipo bien organizado que no se amilana y busca el desempate. Ataca el Diter y en el minuto 30, en plena presión, un defensa plasencino detiene el balón con la mano dentro del área. El penalty es transformado por Aguren en el segundo gol del Diter.

En el minuto 38, una falta cometida por el Plasencia en el borde del área es sacada por García Pérez que consigue el tercero y último gol de la tarde. Justa victoria, partido emocionante y dos buenos equipos sobre el terreno esta tarde.

Se tiraron ocho córners contra el Plasencia por siete contra el Diter.

Destacados: Por el Plasencia, Flores, Mora, Montero y Cubero. Por el Diter-Zafra, León, Maño, Luna y Orta.

La actuación del árbitro, señor Castillo, buena.

Plasencia: Enrique; Valle, Flores, Mora; Yiyi, Germán; Palomino, Montero, Cubero, Peña y Mesa.

Diter - Zafra: Arjona; Cañada, León, Escalera; Molano, Luna; Orta, Aguren, Maño, García Pérez y Félix.